

Refoodgee Day ausgezeichnet

Mit ihrem „Refoodgee Day“ hat die Flüchtlingshilfe Sprockhövel beim NRW-Ehrenamtspreis einen beachtlichen dritten Platz belegt. Bei dem Projekt hatten Geflüchtete Gäste aus Sprockhövel zum Essen zu sich nach Hause eingeladen.

Dieses Jahr nahmen 193 Projekte in verschiedenen Kategorien an dem Wettbewerb teil. Die Flüchtlingshilfe gewann in der Kategorie „Dialog“ den dritten Preis. Sie hat den Refoodgee Day bereits dreimal unter

dem Motto **„Aus Fremden werden Freunde“**

veranstaltet. Gastfreundliche Haushalte von Neuzugewanderten öffneten ihre privaten Wohnungen für Fremde aus dem Ort. Im Vordergrund stand nicht das perfekte Dinner, sondern ein fröhlicher, geselliger Abend mit landestypischen Spezialitäten. Der „Refoodgee Day“ soll auch in diesem Jahr wieder stattfinden.

Urkunde, Plakette und Scheck für den dritten Platz beim Ehrenamtspreis übergaben Erkan Köktaş (rechts) und Kübra Güller (links) von der VEZ an Miriam Venn von der Flüchtlingshilfe.

